

Rodrigue FURCY, Préfet des Pyrénées-Orientales



Les Pyrénées-orientales ont été en première ligne cet été des enjeux liés à la gestion de l'eau et à l'adaptation au changement climatique. Après avoir géré ensemble la situation de « crise » que nous avons traversée, en évitant la fameuse guerre de l'eau, nous voulons transformer nos difficultés en opportunité de construire des solutions d'avenir et convertir la capacité que nous avons eue à travailler ensemble dans la crise en tremplin pour développer un écosystème innovant. Nous avons une responsabilité collective

à relever ce défi considérable.

Tous les sujets de l'eau sont représentés dans les Pyrénées-Orientales : l'économie bleue et la protection des milieux marins, la gestion publique de l'eau et la sobriété des usages, les questionnements sur les nouvelles ressources, le développement de filières économiques (nautisme), la recherche et la connaissance des impacts environnementaux.

Avec les collectivités, les chambres consulaires et les acteurs du territoire, nous avons réuni en juin un premier « Forum des solutions » qui a ouvert la voie à une initiative forte sur tous ces sujets. Le Blue Tech Show s'inscrit dans cette dynamique d'ensemble et l'amplifie en offrant un cadre exceptionnel aux start-ups du secteur pour présenter leurs innovations.

Je souhaite que cet événement puisse favoriser les rencontres entre les porteurs de projets et les financeurs publics et privés et devenir un rendez-vous incontournable dans les années à venir.